

Erwan Le Corre s'impose logiquement

ROCHEFORT La seconde édition du record de l'heure en roller de vitesse a été logiquement remportée par Erwan Le Corre

Licencié au club organisateur, le Roller-Club Rochefortais, Erwan Le Corre est champion d'Europe en titre de cette épreuve dont l'objectif est très simple : aller le plus vite possible durant une heure.

Dimanche, sur la boucle de 400 mètres tracée sur le cours Roy-Bry, il a roulé à 32,7 km/h. C'est un peu moins que l'année dernière (33,8 km/h) mais la surprise c'est que la victoire s'est jouée au sprint. Jusqu'au bout, ses camarades de club, Ronan Champagnat et Nicolas Malagon, se sont accrochés au champion et ont ainsi battu leur record personnel.

La victoire des féminines est revenue à la Parisienne Josiane Roussier (24,8 km/h).

Des courses de quinze et trente minutes avaient été proposées pour les plus jeunes. En tout, une soixantaine de compétiteurs âgés de 7 à 71 ans ont pu s'adonner à leur sport préféré.

Du baume au cœur

Ce joli succès met du baume au cœur aux dirigeants du RCR qui doivent jongler cette saison avec des créneaux d'utilisations de salle bouleversés et qui ne permettent pas de



Erwan Le Corre a remporté l'épreuve de vitesse. PHOTO J.H.

regrouper l'ensemble des coureurs. Nul doute qu'une solution pourrait être trouvée car il suffirait de décaler le début de l'entraînement le sa-

medi de 8 heures à 8 h 30 pour que tout le monde se retrouve sur la même ligne de départ.

Jacques Houpert